



DINEROS, RECORTES Y RAZONES: TEPJF

Recorte a l Tribunal y negociación

Mientras el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se mantiene en funcionamiento, desde el Poder Legislativo le han lanzado un dardo envenenado por orden del Ejecutivo, evidentemente. El legislativo pretende recortar 767 millones de pesos en el presupuesto del Tribunal para un año electoral.

Cabe recordar que en 2024 se tendrá la elección más grande de

todos los tiempos para el país, lo que significa que los procedimientos del tribunal podrían verse multiplicados y todos ellos con tiempos límites de resolución.

Por lo pronto, las áreas técnicas administrativas del Tribunal ya contactaron a las bancadas partidistas en San Lázaro para, por fuera de la algazara del pleno y la tribuna legislativa se llegue a un recorte viable. El Tribu-

nal espera lograr que la reducción se limite a los 100 millones de pesos idealmente, aunque podría aguantar un recorte de 200 millones bajo la hipótesis de que la elección 2024 no genere procesos de recuento de votos en los que hay despliegue y gastos significativos. Las negociaciones continúan y en unos día se verá si los negociadores del Tribunal lograron su cometido •